

【議会報告会 報告書】（地区：新野田） 担当：1班

- ・開催日時：平成29年5月27日（土） 午後7時30分～午後9時30分
- ・場所：新野田老人憩いの家 ・参加者数：15人（男14人・女1人）
- ・担当議員名：河合弘樹（班代表・報告）、渡辺豊子（挨拶）、坂上巳生男（司会）
服部脩二（記録補助）、浦川佳浩（記録）

～質疑応答・意見交換における主な発言～

（質問）2件の談合問題の請願については、いつ頃出されたのか？

（回答）2016年12月議会で住民から出され、全会一致で採択された。

（質問）談合問題の終結に向けた今後の取り組みで、弁護士による検討チームの提言はいつ頃出るのか？

（回答）1年以内を目処に報告書をいただく予定になっている。

（質問）国保の都道府県化の大阪方式の中止を求める請願について取り下げられたが、熊取町の保険料は、平成24年頃は府内平均と比べ安い方だったが、平成28年には府内平均よりも高くなり、急激な値上がりで困っている。

（回答）大阪方式では、平成29年の熊取町の保険料は下がる見込みであるとの府の粗い試算が出たので、請願が取り下げられた。保険料については、これらもしっかりと審議していく。

（質問）中央小学校など、利用者が過度に集中している学童保育があるが問題では？

（回答）改善が必要な施設については検討を始めている。

（質問）自主防災組織が出来て暫く経つが、行政による自治会へのアプローチ（各担当班が何をどう実施すべきか等のマニュアルの作成など）がない。どうすれば良いか？

（回答）同様の質問が他地区でも出ている。各地区で情報交換し、マニュアル等が共有できる様、行政に要望している。

（質問）有事の際、避難行動要支援者の名簿情報同意者以外の住民にはどう対応したら良いのか？

（回答）現在では、名簿情報に同意して頂く様、説明（説得）を継続していくしかない。

（質問）南保育所が廃園になったが、現在熊取町には待機児童は出ていないのか？

（回答）南保育所が廃園になったが、公立と民間保育所の数は計8園で、以前と変わっておらず、今のところ待機児童も出ていない。

(質問) 災害時において、避難協定を結んでいる事業所に直接行っても良いのか？

(回答) 町からの避難勧告が出たときは、指定避難所へ避難を開始してください。
(事業所については、町に確認を取ってから移動してください。)

(要望) 中央小学校の体育館のトイレは個数が少なく、大人が使用するには小さい。有事の際、住民の避難場所として利用出来る様、洋式トイレ・バリアフリーの導入など、誰もが利用できる様な改修を望む。

(要望) 外環状線から中央小学校に抜ける道(町道：役場東1号線)は、外環渋滞時の抜け道になっており、児童が多く通るにも関わらず何ら対策が取られていない。時間帯によっては、車両通行止めを行うなど、安全対策をお願いしたい。

(要望) 新野田老人憩いの家の前の道(町道：五門七山線)は、傾斜が強く死角も多く危険だ。横断歩道の設置など安全対策をお願いしたい。